

Compañía cubana Liza Alfonso conquista Beijing



La Habana, 24 mar (RHC) La compañía Liza Alfonso Dance Cuba hizo vibrar este jueves Beijing al inaugurar la velada de apertura del Año del Intercambio Cultural China- América Latina y el Caribe.

Ante un público de diversas latitudes, los bailarines cubanos derrocharon fuerza, sincronismo y alegría en el capitalino Tianqiao Performing Arts Center, actuación que mereció la ovación de los espectadores.

Juan Carlos Coello, representante de la Compañía, comentó la diferencia en la reacción de los espectadores chinos según la zona del país, basado en experiencias de cuando estuvieron en esta nación de diciembre de 2012 a enero de 2013.

Este es un país al que todo el mundo sueña una vez visitar y en esta ocasión nos llena de más placer por ser los escogidos de entre tantas buenas agrupaciones para representar a Cuba y también a América Latina y el Caribe, expuso.

Igualmente el primer bailarín Oddebi García, la primera figura masculina en entrar en ese grupo de baile fusión, enfatizó su alegría y la de sus compañeros por ser invitados a ese magno evento en el que aseguró sería un éxito y pondrían el alto el nombre de Cuba.

Representaciones de México con sus Mariachis, tangos de Argentina, bailes folclóricos de Perú y

Colombia, ballet chino y uruguayo, y otras representaciones que incluyen a cantantes de Brasil y al afamado pianista Lang Lang, amenizaron la noche con los disímiles ritmos y coloridos.

El 2016 fue establecido como el Año de Intercambio Cultural China-América Latina y el Caribe a fin de introducir la concepción de desarrollo pacífico de esta nación al pueblo latinoamericano, difundir las culturas y las artes, e impulsar la amistad tradicional y el entendimiento mutuo entre los pueblos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/88354-compania-cubana-lizt-alfonso-conquista-beijing>



Radio Habana Cuba